

SANGRE

Relato de terror ganador del concurso de relatos de terror del IES "Eugenio Hermoso" 2019.

Autora: María Delgado Díaz

Tras dejar a mis hermanos con mis padres en el parque, la campana del reloj me produjo un cúmulo de sensaciones. Me recordaba a algo, pero no sabía a qué y eso me daba muy mala sensación. La piel me picaba, el vello se me erizaba. De pronto me vi corriendo, sin aliento, acalorada y empecé a subir las escaleras de una torre cuando noté que me perseguían. La campana tocaba lentamente y pasaba el tiempo cuando me empezó a salir sangre por la nariz. Me senté en un escalón abatida y la luz se apagó cuando las campanas dejaron de sonar y escuché una voz que decía "María, María, María,..." La sangre no paraba de salir de mi nariz y se me mancharon los dedos. Grité que me dejara en paz, que no sabía quién era y entonces me acordé del campamento de verano cuando un escalofrío recorrió mi espalda mientras un eco de unos zapatos que se acercaba retumbaba en mis oídos; un escalón, dos, tres... Me salía mucha más sangre, estaba mucho más cerca. Cuatro, cinco... Un niño pequeño empezó a llorar... Entonces la luz volvió, las pisadas cesaron, la campana volvió a sonar y yo comencé a bajar mientras mi corazón volvía a su ritmo normal; miré al cielo y las nubes como fantasmas se alejaban a hurtadillas. Mientras recobraba el aliento me encontré con una fuentecilla donde bebí hasta que no pude más.



La pesadilla había pasado y el campamento era ya una herida muy cerrada.

